



In tiefer Trauer nehmen wir Abschied

Seine Hoheit

**Christoph Prinz**  
**zu Schleswig-Holstein-Sonderburg-Glücksburg**

\* 22.8.1949    † 27.09.2023

Als Mitglied der Stifterfamilie, Kuratoriumsmitglied und langjähriger Vorstandsvorsitzender hat Prinz Christoph die Stiftung Louisenlund verantwortungsvoll begleitet und geprägt.

Ihm lag viel daran, die Tradition zu wahren und gleichzeitig die Chance zu ergreifen, die Stiftung in die Zukunft zu führen. Es ist auch ihm zu verdanken, dass sich Louisenlund zu einer herausragenden Bildungseinrichtung entwickelt hat.

Prinz Christoph wird uns unvergessen bleiben und  
der Louisenlunder Gemeinschaft sehr fehlen.

In großer Dankbarkeit

Der Vorstand, das Kuratorium, die Schulleitung, die Schülerschaft und  
die Mitarbeiter der Stiftung Louisenlund

Der Vorstand der Stiftung Stipendienfonds Louisenlund